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Présent.e.s: Hélène Nadin, Sylvie Orssaud, Pascal Bœuf,  Jacques Beaumont, Rémi 
Fauchet,  Kémal  Mokrani, Gilles Thomas,  Luc  Duboux Arbib, 
 
Excusés:  Isabelle Hernadez, Gérard Crimier,  Bruno Viret - Lange  
 
Rapporteur:  Rémi Fauchet 
 
Relevé de décisions : 
 
1) Point situation « administratif » 

• Hello Asso : Rémi propose à Pascal de déposer les documents nécessaires à la 
récupération des identifiants. 

• Agrément d’intérêt général : en attente retour de l’inspectrice des finances 
contacté par Rémi le 16/09 

• Demande de numéro SIRET ; dépôt le 9/08 par Rémi via le site des associations 
(demande réceptionnée à la préfecture sous le numéro  A-4-1EQLE6I3X en cours 
de traitement) 

 
2) Participation au forum des associations le 7/09 : 

• Pascal a été relayé par Luc, Jacques a oublié de revenir de sa montagne !! 

• Malgré tout, forum bien passé, Pascal a su convaincre trois nouvelles personnes 
(Hélène Nadin et Sylvie Orssaud sont venues et Isabelle Hernandez s’est 
excusée)  

 
3) Participation le 14/09 à la 1ère rencontre Qualité de l’Air et de la santé organisé par la 

Ligue contre le cancer et Urgence Climat (ex. alternatiba) 

• Présentation intéressante et contact : présence de A2L pour à 1er forum 
remarquée par Céline De Laurens (projet de la rencontrer pour développement 
d’actions avant fin d’année 2024) 

• Les présentations ont été demandées notamment celle de ATMO pour servir de 
support à l’APICQ 2025 de Bachut Transvaal 

 
4) Point recherche de financement et développement de service 

• Avancement du projet APICQ 2025 avec le CdQ Bachut Transvaal en bon voie de 
dépôt pour février 2025 

• Réflexion borne d’infos à déposer sous OYE 

• Pascal avance sur la proposition de services pour particuliers, entreprises et 
collectivités 

• Jacques commence à prendre des contacts avec des écoles comme ENTPE 
Vaux en Velin pour un ingénieur en stage 

• Rémi souhaite s’assurer de la qualité d’Intérêt Générale de l’A2L avant de monter 
des dossiers de subvention 
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5) Organisation et structuration des services de l’A2L 

• Refonte du déroulement de la réunion mensuelle 
o Rémi souhaite mettre en avant les propositions d’actions et des décisions 

mais les échanges sur les attentes de chacune et chacun sont le 
bienvenu. 

o D’ailleurs Sylvie Orssaud, lors du tour de table en début de séance a 
exprimé son mécontentement par rapport aux survols de la Croix Rousse 
par des avions du matin au soir. Outre le bruit occasionné, elle souhaite en 
savoir plus sur les pollutions atmosphériques engendrées. Ce point est 
repris dans Points divers. 

 

• Point numérique et informatique : 
o Pascal est en train d’identifier les besoins de développement numériques 

et d’adaptation des interfaces numériques pour présenter un suivi 
atmosphérique avec des pollutions identifiées et d’autres informations 
pertinentes. 

o Rémi propose de corréler ces données avec les données météo le traffic 
routier sur la ville de Lyon et sa périphérie. Ces éléments pourront être pris 
en compte dans un sujet de développement avec un stagiaire. 

o Pascal gère la communication du site et sous Hello Asso cependant il 
souhaite être davantage soutenu par les membres de l’association pour 
que A2L soit présente sur les réseaux sociaux, notamment pour recruter 
de nouvelles adhérents et adhérents. 

o Pascal continue de se familiariser avec le capteur pour formaliser une mini 
procédure à destination d’un public novice. 

 
6) Etablissement du support du tarif et des conditions de cotisation pour 2024 et 2025 

• Le tarif est maintenu à 20 € / an pour les particuliers et 50 €/ an pour les 
entreprises. Une proposition de services ou une participation aux frais de mise en 
œuvre pourra être demandée en fonction des besoins de sensibilisation et de 
formation. 

• Les conditions de cotisation s’effectueront par année civile. L’AGE sera organisée 
en début d’année pour faciliter la production comptable et le développement des 
actions de sensibilisation et de formation sur une année civile. 

 
7) Points divers 

• Un tour de table en début de séance nous a permis de mieux faire connaissance 
et de présenter Hélène Nadin, et Sylvie Orssaud, qui devraient intégrer 
l’association Air des Lyonnaises et des Lyonnais. La préoccupation de Sylvie 
mérite davantage de réflexion quant à l’impact du passage des avions sur la 
pollution atmosphérique. 

• Les membres ont présenté leur motivation pour apporter connaissances et 
compétences à l’association. 
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• Rémi et Kémal doivent se mettre en phase pour rencontrer le banquier, la Mairie 
du 4eme et la MAIF. 

 
8) Depuis le 23/09/24 

• Pascal et Rémi ont repris l’accès à l’espace Helloasso de l’association. Nous 
verrons comment mieux communiquer via ce canal. Par ailleurs, Jean Michel 
Contenot a renouvelé sa cotisation en 2024. 

• Raphael d’ATMO nous a adressé son support de présentation du forum du 14/09 

• Rémi, Jacques et Pascal se rencontrent le 10/10/24 pour rédiger un CdC de 
besoin et ébaucher un Buisiness Plan à présenter le 28/10 

• Rémi a eu un retour négatif de l’administration fiscale ; l’association Air des 
Lyonnaises et des Lyonnais n’est pas d’intérêt Générale. Gérard a bien fait une 
demande en 2019 mais il n’a pas retourné les éléments demandés par les impôts. 
Rémi propose de reprendre rapidement ce dossier avant la fin 2024. 

 
La réunion s’est terminée vers 21h.  


